

# La Mancha por Cervantes

**N**ACIDA hoy la revista ALBORES para servir, con el mayor entusiasmo, los intereses de la cultura manchega en sus múltiples manifestaciones, hace suya, desde este primer instante, la iniciación de una labor de elevado sentido cultural y que por su trascendencia no puede permanecer ajena a nuestra atención.

Estamos, pues, en los *albores* de una etapa de engrandecimiento, de elevación hacia horizontes luminosos, cuyos destellos habrán de penetrar en las obscuridades de una cultura rudimentaria para verter, sobre ella, los fundamentos, llenos de esperanza, de una ilustración más completa.

Ahora bien, para que esta semilla, que ALBORES irá derramando en su difícil caminar, entre incompreensiones y benevolencias, llegue a producir los sazonados frutos que anhelamos, será preciso que nuestra misión se revista, poco a poco, del verdadero carácter manchego que la ha de dar vida.

Nos encontramos en los principios del año 1946. Recordaremos que de aquí a poco más de año y medio se cumplirá el IV Centenario del nacimiento de Miguel de Cervantes Saavedra. Excusamos decir que para tan fausta fecha las principales plumas nacionales se unirán en un común homenaje de admiración hacia la venerable figura del Príncipe de los Ingenios, amén de solemnísimos actos que serán organizados, en la capital de España, por parte de diversas Corporaciones de las letras y las artes nacionales. ¿Sería justo que en tan memorable fecha permaneciera impasible la Mancha ante un homenaje, al que desde un principio debe prestar toda su aportación y entusiasmo? ¿Correspondería esta actitud al universal renombre que nuestra región alcanzó por obra y gracia de la pluma cervantina? No; ciertamente que no se desentenderá la Mancha de esa labor tan suya. Es natural que el rectorado y representación de tan grandioso homenaje recaiga sobre figuras de indiscutible relieve nacional; pero nosotros, los manchegos, humildemente, tenemos, también la obligación de unirnos y hacer acto de presencia en empresa tan grandiosa.

Mas es necesario que este conjunto de aportaciones, que habrán de surgir de todos los puntos de la Mancha, discurran por un cauce común y se hermanen bajo un idéntico sentir. Precisamente, esa es la labor que hoy cumple acometer a la revista ALBORES. Consciente de cumplir una misión de elevado sentido cervantista, la revista se constituye en pabellón de toda la Mancha para que en su ámbito modesto, pero hospitalario, hallen abrigo, se encaucen y tengan común contacto, las sugerencias y aportaciones que broten por doquiera, encaminadas a rendir un fiel tributo de cariño y recuerdo al que, tan donosamente, supo inmortalizarnos.

Tomelloso, corazón y capital de la Mancha de Cervantes, a través de la Dirección de esta Revista, ofrece las páginas de la misma para que, a modo de encuesta, venga a nosotros los hombres de saber, a darnos, con su ingenio, discreta y acertada respuesta a la interrogante que ahora planteamos:

**¿QUE DEBE HACER LA MANCHA ANTE EL IV CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE CERVANTES?**